Ne pas hésiter à envoyer des lettres et relancer par téléphone. S'y prendre le plus tot possible pour être tranquille après.

Une prise de contact avec des industriels, des entretiens qui lui ont permis d'agrandir son réseau personnel et une grande démarche de recherche d'entreprise dans des secteurs divers et varié.

Il s'y est pris beaucoup trop tard et avec pas assez de sérieux.

Il faut commencer à les chercher tôt

Plus tôt les démarches sont faites, meilleures sont les chances de trouver un stage qui correspond à ce que l'on recherche en ayant moins le stress de l'échéance.

La recherche de stage n'est pas évidente. Il faut rechercher dans tous les domaines et demander à des personnes de son entourage si ils ne peuvent pas te "pistoner" quelque part car en ce moment l'automobile est un milieu très très fermé. Mais en tout cas il ne faut pas démoraliser parce que l'on a pas de réponse positive car les entreprises attendent souvent le dernier moment pour répondre

Il faut persister et sans cesse rappeler les entreprises.

Il pensait que les entreprises étaient beaucoup plus coopérante. Mais, ce n'est pas le cas. Il faut s'y prendre bien à l'avance, pour bénéficier des meilleures offres et surtout avoir un peu de chance.

Il faut s'y prendre en avance et cibler ces recherches.

Il ne faut pas s'y prendre trop tard pour rechercher un stage car plus vite on le trouve, mieux on se porte. Personnelement je l'ai trouvé la dernière semaine avant de partir en stage et en plus des examens, c'est assez dur de consacrer du temps à la recherche avec un entretien et les révisions avec les examens.

Les réseaux personnels sont les plus efficaces, s'y prendre à l'avance, savoir dans quel domaine l'on veut faire son stage (ça aide à cibler les entreprises)

Arriver à trouver un stage le plus vite possible permet de se libérer l'esprit de cette tâche. On peut alors se concentrer sur les cours et les DS.

Sa ne sert à rien d'envoyer pleins de lettres, le mieux c'est par piston sinon il vaut mieu contacter les profs et faire jouer leur carnet de contactes.

Pour être sûr de trouver un stage qui convient et qui plait il faut s'y prendre vraiment à l'avance, le plus efficace est d'aller directement voir les entreprises et de déposer des CV.

N'ayant pas envoyé beaucoup de candidature spontané et ayant reparler avec mon tuteur de ma candidature, je sais qu'un des points qu'il lui été important pour le recrutement été la rapidité de la pars des étudiant à la recherche de stage.

Il faut y passer du temps et ça payera forcément. Pour l'entretien ne pas stresser, soigner sa présentation physique et orale, ne pas laisser de trous dans la conversation, poser des questions.

la phase de recherche se doit avant tout d'être efficace, la méthode lettre-cv est à proscrire, c'est en tout cas ce que j'ai pu en tirer lors de ma recherche de stage de 2ème année de DUT. Grâce à ton super forfait sms illimités et à la prose magnifique qu'on va t'enseigner en communication l'an prochain, n'hésite plus : appelle les entreprises.

L'importance de chercher le plus tôt possible.

-L'importance des relances.

Elle est longue et difficile

si prendre le plutôt possible et relancer les entreprises

Il faut envoyer des candidatures le plus tôt possible et n'hésites pas à faire des relances téléphoniques

Pour la phase de recherche de stage, je pense que rien n'est acquis d'avance et qu'il faut se déplacer chez les entreprises pour avoir ce que tu souhaite (un stage qui te plaise)

L'étudiant a trouvé la recherche complexe dans ses recherches et principalement pour trouver un stage. Ceci, même si sur seulement 6 candidatures il pense avoir été chanceux d'obtenir son stage sans trop de difficultés.

Il faut quand même envoyer des lettres dans les entreprises où l'on pense qu'ils ne prennent pas de stagiaires.

L'enseignement que je retire de la phase de recherche est qu'il faut s'y prendre à l' avance, utilisé ses relation et bien se préparer aux entretiens

Une periode difficile, donc le mieux c'est de commencer le plus tot possible à chercher mais vraiment c'est-à dire ce déplacer

L'optention d'un stage est très dur

Qu'il faut au moins une trentaine de

demandes spontanées, et que malheureusement cela ne suffit pas toujours

La recherche demande de l'investiment,

Qu'il ne faut pas hésiter à postuler, et ne pas simplifier l'offre.

qu'il faut etre actif, ne pas attendre la correction des CV et lettres de motivation par la prof d'EC et ne pas hésiter à téléphoner car la plupart sont compréhensifs

Stressant, beaucoup de temps passé à la recherche. Il faut vraiment être patient car les entreprise s'y prenne au dernier moment. Et surtout ne jamais lacher tant qu'il n'y a pas de réponse précise.

Assez pénible en ce qui concerne les lettres de motivation pour les entreprises. L'attente de la réponse après un entretien est stressante. Le fait que certaines entreprises ne prennent pas la peine de répondre oui ou non est énervante.

Qu'il faut vraiment s'y prendre longtemps à l'avance, et envoyer énormément de CV pour décrocher un stage intéressant.

Le plus important est d'avoir un réseau large, et de l'entretenir tout au long de la recherche de stage. Il faut aussi bien connaitre l'entreprise dans laquelle on a postulé, afin de savoir répondre à d'éventuelles questions sur la motivation de l'élève, et ne pas hésiter à relancer l'entreprise régulièrement (une fois par semaine environ).

Je m'y suis pris très à l'avance (milieu novembre), et il est nécessaire de ne pas baisser les bras au fur et à mesure des demandes sans réponses où négatives. C'est fatiguant, mais gratifiant une fois le stage trouvé par nos propres moyens.

Recherche longue, très longue, beaucoup de temps passé à préparer les lettres, vu le nombre de réponses que j'ai reçues, à la fin je faisait mes demandes uniquement par téléphone.

Pour l'étudiante en deuxième année, l'enseignement qui nous formera aux entretiens est très inportant mais ne reflet pas la réalité. Pour elle, beaucoup passent des entretients très rapide où l'entreprise a déjà dans l'optique d'embocher la personne

Cette phase fut plutot facile pour moi puisque au bout de un mois de licence j'avais deja trouvé 2 réponses positives de stage, il me restait plus qu'à choisir.

Il faut envoyer plusieurs demande et ne pas hésiter à les relancer. A montrer que tu es motivé.

Il ne faut pas hésiter à relancer les entreprises une fois la demande de stage envoyée.

L'étudiant a été confronté à la réalité du monde du travail. Aujourd'hui en temps de crise économique, les places pour les stagiaires en entreprises sont de plus en plus rares,ce qui à provoqué en lui une certaine période de doute sur son avenir. Pour lui, le meilleur moyen d'avoir un stage est de se mettre en contact avec son réseau personnel.

il est préférable d'effectuer plusieurs recherches même si on est pistoné dans une entreprise

Autonomie, capacité à prendre des initiatives en relançant les entreprises, plus à l'aise pendant les entretiens.

Il ne faut pas hésiter à rappeler les entreprises pour avoir des entretiens. Les relations sa compte beaucoup aussi

c'est assez hardu de trouver un stage. Il faut s'y prendre très tot et ne négliger aucune piste!

Il faut s'y prendre tôt, encore plus si le stage nécessite un logement supplémentaire.

C'est une des étapes les plus difficiles, il faut sans cesse écrire et relancer par téléphone. Et si possible avoir des personnes qui peuvent "pistonner",

Il faut s'y prendre longtemps a l'avance pour plusieurs raisons: pour intégrer l'entreprise de son choix dans le domaine qui plait et pour avancer dans son année sans stress. Il a retenu aussi qu'il ne fallait pas avoir peur de relancer plusieurs fois ou de demander a être reçu, cela ouvre des portes et met en confiance pour les futurs entretiens professionnels

Ce n'est pas toujours évident et ce n'est pas automatique d'avoir un stage après avoir fait une ou deux postulations

Il faut s'y prendre le plus tôt possible.

Il trouve que ça demande de l'organisation, de la recherche personnelle.

Le stage a été difficile à trouver. De nombreuses demandes sont à faire pour être sûr d'avoir un stage.

Se servir de son réseau de connaissance pour rechercher un stage.

qu'il faut persévérer

Il ne faut pas hésiter à effectuer des relances téléphoniques. Il faut également essayer d'obtenir le nom d'une personne du service recrutement pour être sur que la candidature sera traitée.

Commencer la recherche dès le début de l'année de licence. Difficile de trouver un stage à l'heure actuelle

Il est préférable de se faire connaître par téléphone ou en personne si possible, plutôt que d'envoyer de nombreux CV et lettres de motivation.

Sans aucun doute la communication

La recherche n'est pas simple, il faut savoir utiliser ses ressources personnelles.

Il faut s'y prendre très tot, cibler tous les domaines, ne pas oublier de suivre ses candidatures et que c'est très long,

Les enseignements à tirer de la phase de recherche sont qu'il est préférable de se déplacer ou téléphoner pour contacter l'entreprise. En effet, lors de l'envoie d'un courrier, il y a 75% de chances qu'il se perde dans un service, ou que l'entreprise ne prenne pas la peine de répondre.

De la phase de recherche de stage Abdelhamid à compris qu'il fallait être autonome, tenace qu'il fallait persister et bien organiser ses recherches.

Être convaincant à l'entretien. Soigner le CV et la lettre de motivation. Penser à relancer. Faire marcher au maximum le réseau personnel.

Il faut s'y prendre très tôt et surtout relancer par téléphone ou aller sur place, j'ai trouvé que les entreprises sont très peu interessées par les stagiaires.

Il faut faire marcher ses pistons à fond, et en s'y prenant le plus tôt possible. En cas de refus, on a ainsi de la marge pour trouver autre part. Tant qu'on n'a pas une réponse claire, précise et positive, il faut continuer à chercher. On peut ainsi avoir comme se fut mon cas le choix entre deux entreprises, permettant de prendre le meilleur sujet de stage.

effectuer la recherche du stage dès le début d'année pour être dans une entreprise que TU as choisi, bien se renseigner sur son sujet de stage et insister sur le fait qu'il doit être complet afin d'assurer ton rapport et ta soutenance, ne pas hésiter à relancer l'entreprise

Peu de difficultés, une réponse positive rapide.

- _ il ne faut pas attendre le dernier moment
- _ il faut relancer les entreprises même si cela les énerve
- ne pas se restreindre à un minimum d'entreprise

Recherche assez longue, ne pas ésiter à ce déplacer.

La recherche d'une entreprise est une démarche qui demande patience et rigueur. Il faut toujours percévérer jusqu'à trouver bon entendeur.

Son projet tuteuré de 2ème année était en colaboration avec l'entreprise dans laquel il a souhaité prolonger l'expérience. Il a décroché son stage avant la rentrée 2010, connaissant les difficultés que les étudiants ont pour trouver un stage. Les entreprises sont intéressées par des stagiaire de plus de 3 mois en général afin de les faire travailler sur des gros projets, "il faut s'y prendre rapidement sous peine de voir les étudiants de Licence arriver "sur le marché" et nous couper l'herbe sous le pied". Les recherches sont longues et ennuyeuses, mais les faire au dernier moment (période à laquelle les partiels s'enchainent) devient très compliquer et la motivation diminue.

Envoyer le maximum de candidatures spontanées, ne pas attendre que les offres des industriels, ne pas hésiter à se déplacer pour déposer sa candidature et surtout ne pas limiter la zone de recherche de stage qu'à son domicile ou celui des parents